

**PR4**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Lea Kaschek (KV Saarbrücken)

**Titel:** Lea Kaschek

## **Foto**



## **Angaben**

**Alter:** 29

## **Selbstvorstellung**

Mein Profil:

- 29 Jahre alt

- seit 2012 Mitglied bei den Grünen und bei der Grünen Jugend
- promoviere im Bereich Biophysik an der Universitätsklinik des Saarlandes  
(Studium: Human- und Molekularbiologie)
- in meiner Freizeit fahre ich gerne Rad, mache und höre Musik, genieße Spieleabende mit Freund\*innen und diskutiere über (Gott) und die Welt

Kontakt: lea.kaschek@uni-saarland.de

Mein Engagement:

- Mitglied Kreisvorstand Saarbrücken seit 2022 / Vorsitzende seit 2024
- Mitgründerin und Sprecherin der LAG WHT im Saarland und bis 2022 aktives Mitglied der LAG Energie
- 2022 - 2024 Stellvertretende Sprecherin der BAG WHT (Bundesarbeitsgemeinschaft Wissenschaft, Hochschule und Technologiepolitik), jetzt Delegierte für die BAG
- Fraktionsvorsitzende im Bezirksrat Saarbrücken Mitte
- Delegierte für den Länderrat seit 2022
- Engagement in der Grünen Jugend (u.A. Landesschatzmeisterin 2013 - 2014)
- Hochschulpolitisch: Vorsitzende der Fachschaft Biologie (2015 - 2020); Vertreterin der Studierenden im Forschungsausschuss der Universität des Saarlandes (seit 2022)

Meine Motivation:

Der neue Landesparteirat ist eine große Chance für uns Grüne im Saarland: Er soll ein Ort werden, an dem die Richtung unserer Politik aktiv gestaltet wird – mutig, offen und gemeinsam. Ich bewerbe mich, weil ich Lust habe, genau das mit Leben zu füllen: ein starkes, politisches Gremium, das Haltung zeigt, Vielfalt abbildet und die Breite unserer Partei ernsthaft einbindet.

Mir ist wichtig, dass der Parteirat kein abgehobenes Gremium wird, sondern ein lebendiger Teil unserer innerparteilichen Demokratie. In unseren Reihen steckt so viel Kompetenz – einzelne Expert\*innen, in den Orts- und Kreisverbänden, in den kommunalen Gremien und vor allem in den LAGen. Diese Expertise sollte gehört werden, wenn wir über die großen Linien grüner Politik im Saarland entscheiden. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass der Parteirat eng mit den LAGen vernetzt ist, dass ihre Sprecher\*innen regelmäßig eingeladen werden und ihre Fachkenntnis kontinuierlich in die politische Arbeit einfließt – nicht nur zur Wahlvorbereitung, sondern dauerhaft.

Wir werden einen bunten Parteirat haben – mit unterschiedlichen Erfahrungen, Schwerpunkten und Meinungen. Und ich hoffe, dass auch mal heftig diskutiert wird. Denn Politik lebt vom Gespräch, vom Austausch, vom Ringen um die besten Ideen. Ich möchte Teil dieses lebendigen Prozesses sein und meine eigenen Überzeugungen, aber auch meine Erfahrung in Moderation und Kompromissbildung einbringen.

Ich bringe Erfahrung aus vielen Ebenen der Partei mit: aus der kommunalen Arbeit im Bezirksrat, aus dem Kreisvorstand, von der Landesebene (LAG) und auch aus der bundesweiten Arbeit in BAG und Länderrat. Beruflich bin ich Wissenschaftlerin und promoviere im Bereich Immunbiologie an der Uniklinik Homburg. Forschung lehrt mich, kritisch zu denken, Fragen zu stellen und nicht aufzuhören, nach Lösungen zu suchen – genau das möchte ich auch in den Parteirat einbringen.

Ich wünsche mir, dass wir im Landesparteirat mutige, klare und zukunftsgerichtete Entscheidungen treffen – Entscheidungen, die zeigen: Wir Grüne stehen für eine Politik, die Menschen mitnimmt, Visionen entwickelt und Verantwortung übernimmt.

Kernanliegen/ Themen:

- Hochschul- und Wissenschaftspolitik (starker Hochschul- und Wissenschaftsstandort Saarland [nicht nur Uni!] und Wissenschaftsfreiheit)
- Energie- und Wärmewende
- Moderne Mobilität und Infrastruktur
- Positive Visionen für unsere Gesellschaft entwickeln

- Klare Kante gegen Rechts

Liebe Grüße,

Lea